
Assetto Corsa zu hell

Geschrieben von ORCV RACING - 29.04.2017 23:42

Hi. Ich habe das Problem , das die Showrooms und einige andere Strecken extrem hell sind. Das mit den Bild auf Bild ab Tasten kenne ich , aber bringt oftmals nix.

Hat noch jemand das Problem oder weiß Rat?

Grafikkarte: AMD R9 270

Treiber wurde neu gemacht und besteht schon länger das Problem mit dem zu hellen.

Gibs da irgendwo ne Einstellung?

=====

Aw: Assetto Corsa zu hell

Geschrieben von ORCV RACING - 29.04.2017 23:46

Hier mal ein Bild dazu http://www.schwarzbierbude.de/images/fbfiles/images/Showroom_bmw_m6_gt3.jpg

=====

Aw: Assetto Corsa zu hell

Geschrieben von ORCV RACING - 29.04.2017 23:46

noch eins

=====

Aw: Assetto Corsa zu hell

Geschrieben von ORCV RACING - 29.04.2017 23:48

---- http://www.schwarzbierbude.de/images/fbfiles/images/Showroom_bmw_m6_gt3_1.jpg

=====

Aw: Assetto Corsa zu hell

Geschrieben von Cruise - 01.05.2017 10:41

Nutzt du irgendwelche Filter?

=====

Aw: Assetto Corsa zu hell

Geschrieben von eSKaeS - 01.05.2017 14:59

Schonmal versucht mit der "Bild abwärts" - Taste die Exposure runterzustellen?

=====

Aw: Assetto Corsa zu hell

Geschrieben von Stoepsel79 - 01.05.2017 17:09

Ja - hat er im EP erwähnt, eskaes

=====

Aw: Assetto Corsa zu hell

Geschrieben von ORCV RACING - 09.05.2017 18:33

Meld mich erst jetzt. Filter benutz ich die Originalen. Das mit dem Hellem hab ich jetzt durch den ContentManager gemildert. Im Spiel bleibt mir aber trotzdem nix anderes übrig als mit den Tasten auf und ab zu spielen.AC wurde extra komplett Neu installiert. Wird wohl am AMD liegen. Komme aber zurzeit gut zurecht damit. Trotzdem Danke für die Antworten

=====

Aw: Assetto Corsa zu hell

Geschrieben von Stoepfel79 - 10.05.2017 00:04

Inwiefern soll das denn an "dem AMD" liegen?

=====